



Demandan senadores de Morena investigar la actuación y maniobras de los cabilderos

“El caso Salerno evidenció a los falsos asesores que en realidad sirven a trasnacionales”

ANDREA BECERRIL

Senadores de Morena consideraron necesario que se investigue la actuación de cabilderos, como Paolo Salerno, que a nombre de las empresas eléctricas nacionales y extranjeras buscan convencer, por todos los medios, a la oposición a votar en contra de la reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador que recupera la rectoría del Estado en la materia.

Los senadores Antares Vázquez, Napoleón Gómez Urrutia y José Narro, coincidieron, en entrevistas por separado, que el caso de Salerno puso al descubierto la operación de personajes que se escudan como asesores o académicos y en realidad representan los intereses de los consorcios eléctricos.

“Está comprobado que en 2013, el gobierno de Peña Nieto repartió millones de pesos a senadores del PAN para que votaran a favor de su

reforma energética privatizadora de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Habría que verificar si ahora son las empresas extranjeras las que reparten millones de dólares para que los diputados no

aprueben la iniciativa del presidente López Obrador”, resaltó la senadora Vázquez.

“Es claro que los consorcios nacionales y extranjeros están desesperados porque con esa reforma que se discute ahora en San Lázaro van a perder los beneficios ilegales que les dieron y que les permiten obtener ganancias extraordinarias, en base a un subsidio que la CFE obligadamente les debe dar”. Por ello, agregó, “no les importa tratar de sobornar a legisladores de oposición y a dirigentes que tratan de vender caro su amor”, expuso a su vez el senador Gómez Urrutia.

“El caso del italiano Salerno es el colmo de los colmos”, comentó a su

vez la senadora Vázquez. Hizo notar que luego de que fue descubierto en una curul de la Cámara de Diputados, junto a una legisladora del PRD, en una entrevista radiofónica “aseguró que no cobra por sus servicios de asesoría a los perredistas, pero prácticamente reconoció que

fue parte de quienes redactaron la reforma energética de Peña Nieto”.

Sin duda, señaló, hay otros cabilderos de las trasnacionales que “están encima de diputados de otros grupos parlamentarios de oposición, para garantizar su voto en contra de la reforma eléctrica. Qué bueno que se exhiban, para que la opinión pública y los ciudadanos sepan cómo se construyen las traiciones a la patria”.

Qué pena, agregó el senador José Narro, “que haya diputados que están del lado de las ilegalidades de las empresas eléctricas, extranjeras en su mayoría, y en contra de los intereses nacionales”.



La presencia del italiano Paolo Salerno en una curul de San Lázaro ha ocasionado un escándalo. Fotograma de la sesión legislativa